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Apresentação
“Mas o anjo lhes disse: "Não tenham medo. Estou
trazendo boas-novas de grande alegria para vocês,
que são para todo o povo: Hoje, na cidade de Davi,
nasceu o Salvador, que é Cristo, o Senhor.”
(Lucas 2:10,11)

O nascimento de Jesus é a página inicial de uma
história sublime e comovente.Os Anjos de Deus assim
que anunciaram aos pastores a chegada do nosso
Salvador comemoraram felizes, e desde então o Natal
tem sido comemorado por toda a Terra. Natal. Mais
do que em qualquer outro dia do ano pensamos em
Jesus Cristo. Mais do que em qualquer outra ocasião
falamos e ouvimos falar sobre Jesus. Jesus Cristo, de
humilde aparência, pobre carpinteiro de Nazaré,
passou por várias humilhações. 



Ele era porém o Filho de Deus, o verdadeiro Altíssimo,
e em 3 anos abriu um novo caminho para a
humanidade. O Natal traz essa mensagem de amor,
perdão e sacrifício, e nos inspira um espírito de
reconciliação e reunião familiar. 
Por isso fizemos questão de reunir para você alguns
textos sobre Jesus e sua missão, de nos trazer a
salvação e a vida eterna.
Boa leitura e um feliz Natal para você e toda a sua
família.
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1.Nasceu Jesus
“Eu sou o caminho, a verdade, e a vida; ninguém vem
ao Pai senão por mim." (João 14:6)

Se nossa maior necessidade tivesse sido a informação,
DEUS nos teria enviado um professor. Se nossa maior
necessidade tivesse sido a tecnologia, DEUS nos teria
enviado um cientista. Se nossa maior necessidade
tivesse sido o dinheiro, DEUS nos teria enviado um
economista. Mas como a nossa maior necessidade era
a de perdão, DEUS nos enviou um Salvador.
E Jesus veio. Jesus, um nome de origem hebraica que
significa, você adivinhou, Salvador. Nosso Salvador.
Veio para nos salvar. Jesus, o nosso caminho.
Mas até hoje, mais de 2.000 anos após a sua vinda, nós
ainda temos o costume de pegar a graça, esse
presente maravilhoso e imerecido que Jesus nos
trouxe, e tentar merecê-la. Ou entendê-la, ou pior
ainda, tentar pagar por ela. 



Não seria mais fácil dizer "obrigado Jesus" e
simplesmente aceitar a graça?
Então, se você pensa em dedicar seus dias a fazer
obras e mais obras para obter sua salvação, desculpa
decepcionar você. Tudo o que Jesus exige é um
coração arrependido. Tudo o que Jesus exige é que
você creia que Ele é filho de DEUS e se arrependa em
nome DEle, de coração, pelos seus pecados. Jesus
não veio a esse mundo para nos ajudar a nos
salvarmos a nós mesmos. A gente não é bom nem
forte para tanto, por mais que a gente tente.
Precisamos Dele.
Como disse Jesus "Eu sou o caminho, a verdade, e a
vida; ninguém vem ao Pai senão por mim" (João 14:6).
Então, relaxe. Creia em Jesus, confesse isso, se
arrependa de seus pecados, olhe para os braços
abertos naquela cruz no Calvário e agradeça pelo
tamanho da graça e do perdão que Ele nos trouxe.
Obrigado Jesus, nosso Salvador. Amém. 



2.Gente comum
"deram-lhe o nome de JESUS, como lhe chamara o
anjo, antes de ele nascer."(Lucas 2:21)

Jesus é um nome comum. É a forma grega de Josué,
Jesua e Jeosua, nomes conhecidos no AT. Houve pelo
menos 5 sumo sacerdotes judeus chamados Jesus.
Tem até outro Jesus na Biblia, Jesus "o Justo", amigo
de Paulo, está lá em Colossenses 4:11.
Jesus nasceu filho de um carpinteiro, em uma
manjedoura e cresceu em Nazaré, cidade tão comum
que se perguntava se de lá poderia sair alguma coisa
boa (João 1:46). Uma cidade humilde e esquecida.
Jesus, um nome comum, uma pessoa comum, 30
anos de uma vida comum em lugares comuns.
Jesus o Salvador, o filho de DEUS, e a missão mais
extraordinária da história, salvar a humanidade. E em
3 anos ELE a consumou. 



DEUS, que em sua versão humana escolheu ser uma
pessoa comum, ensinou, converteu, curou e salvou a
humanidade. Em três anos. Com um pequeno grupo
de homens comuns, pescadores, cobradores de
impostos, venceu a morte, ressurgiu e garantiu vida
eterna a todos que creem NEle. Por isso, quando você
ouvir alguém se referindo a Jesus com nomes
imponentes e augustos como Filho de Deus, Cordeiro
de Deus, Luz do Mundo, A Ressurreição e a Vida,
Estrela da Manhã, Aquele que Devia Vir, Alfa e Omega,
lembre-se que esse DEUS todo poderoso escolheu vir
ao nosso planeta como uma pessoa comum. Acha
pouco? Abra a Bíblia e conheça tantas pessoas
comuns escolhidas por DEUS. Elias, o profeta que
reclamava, Paulo o perseguidor de cristãos, Davi o
adúltero, Jacó o trapaceiro. Lembre-se e confirme que
DEUS adora usar o comum para fazer coisas
incomuns.
Prepare-se para isso em sua vida com ELE e tenha
certeza que DEUS ama gente comum, e tem lugar
reservado para cada uma delas no céu. Amém.



3.O Carpinteiro
"Não é este o carpinteiro, filho de Maria, irmão de
Tiago, José, Judas e Simão? E não vivem aqui entre
nós as suas irmãs?" (Marcos 6:3)

Foram 3 anos e meio de um ministério extraordinário.
Os 4 evangelhos detalham 35 milagres e se referem a
muitos mais. 
Mas não foram só milagres. Foram 40 parábolas,
muitos sermões, multidões que o ouviram e
acreditaram NEle. 3 bilhões de cristãos existem hoje
no mundo, gente que acredita e propaga o discurso de
Jesus Cristo.
Mas Jesus Cristo era também um carpinteiro. A
Bíblia o mostra cansado, com sono, com fome,
zangado. Até na cruz, onde o Filho de DEUS assumia
os nossos pecados, enquanto o Alfa e o Ômega
perdoava os pecadores, prometia o paraíso e
reclamava do abandono divino, o carpinteiro tinha sede
(João 19:28). 



Por isso, da próxima vez que você estiver cansado,
com sono, com fome, com sede, quando estiver
zangado ou quando algo te fizer chorar, divida esse
momento com Ele, Jesus Cristo, o carpinteiro. Afinal,
apesar de ser o Rei dos Reis, o Senhor dos Senhores, a
Palavra da Vida, a Estrela da Manhã, a Trombeta da
Salvação e o Príncipe da Paz, Ele com certeza vai
entender o que você está sentindo. Pois se só Ele
conhece perfeitamente o PAI e o caminho da Salvação,
Jesus também conhece a rotina, os dias longos e as
caminhadas pelas estradas poeirentas da Galiléia.
Conhece os dias difíceis em que as coisas não dão
certo, sabe o que é chegar até a figueira e não
encontrar frutos. Então peça ajuda a Ele. 



Ore, chore, reclame, agradeça, confie, comemore.
Certeza que Jesus não só vai te ouvir com amor e
atenção, como Ele vai te entender perfeitamente.
Afinal, por um tempo o Verbo se fez carne. E se Jesus
prometeu bem-aventuranças aos pobres de espírito,
aos que choram, aos que tem fome e sede de justiça,
não será porque o carpinteiro conheceu e conviveu
com vários deles?
Aproveite o amor desse carpinteiro que nasceu em
uma manjedoura e morreu crucificado para se
aproximar e entender melhor você. Um carpinteiro
que escolheu morrer na cruz a passar a eternidade
sem você. Um carpinteiro que escolheu viver no meio
de pessoas comuns e ainda morreu por elas. Amém.



4.Eu não faço nada e Jesus faz tudo?
"Pois Eu desci do céu, não para fazer a minha própria
vontade, mas a vontade daquele que me enviou."(João
6:38)

Que injusto não é mesmo? Totalmente imerecido.
Jesus, o filho de DEUS, desce dos céus e morre
crucificado em meu lugar, com dores, descrédito e
humilhação. E eu só tenho que crer de coração que
ELE é o filho de DEUS e que ressuscitou, me
arrepender de meus pecados no nome de Jesus e
confessar isso publicamente. Estou salvo.
Não preciso nem mesmo ir ao culto todos os
domingos? Nem ajudar financeiramente a igreja?
Ajudar alguns moradores de rua talvez? Decorar o
salmo 119 inteiro? 3 dias de jejum? Ah, isso é muito
bom para ser verdade. Mas que idéia maluca esse
plano de salvação de Jesus, certo? Errado. 



Esse foi um plano de DEUS. PAI e Filho e uma só
vontade, um só desejo, que todo aquele que neles crer
não pereça, mas tenha a vida eterna. Ou, usando as
próprias palavras de Jesus, "eu não tenho falado por
mim mesmo, mas o Pai, que me enviou, esse me deu
ordens sobre o que Eu deveria dizer e o que
proclamar"(João 12:49).
Então vá ao culto todos os domingos, ajude
financeiramente a igreja, cuide de alguns moradores
de rua. Mas não esqueça que a sua salvação foi um
plano de DEUS, executado minuciosamente e com
muito amor pelo próprio filho Dele, Jesus Cristo. E
que Jesus ao ressuscitar concluiu divinamente esse
plano, como ele mesmo na própria cruz já tinha
declarado: "Está consumado". 



Não tente acrescentar nem melhorar nada nesse
plano maravilhoso de salvação eterna,
magistralmente criado por DEUS tão logo Adão e Eva
cometeram o pecado original no Eden. E lembre-se,
Jesus Cristo não veio a esse mundo para nos ajudar a
salvar a nós mesmos. Ele entrou no mundo enviado
pelo PAI para nos salvar de nós mesmos.
Então vamos orar muito para agradecer a DEUS por
esse presente tão maravilhoso. E quando te
perguntarem como está a sua vida, nunca mais
reclame que você tem pouco. Lembre-se, você não era
bom o suficiente para se salvar do seu pecado. Você
não era forte o suficiente de se salvar da morte. Você
precisava de um Salvador.
Por causa de Belém, você tem um, e quem tem a vida
eterna tem tudo o que precisa. Amém. 



5.Destino: “SALVAÇÃO”
“Arrependam-se, e cada um de vocês seja batizado
em nome de Jesus Cristo para perdão dos seus
pecados, e receberão o dom do Espírito Santo."
(Atos 2:38)

Crer em Jesus Cristo e ter a vida eterna garantida
muda tudo, não é mesmo? A morte muda. Antes a
morte era o final, agora é o começo. O cemitério
muda. As pessoas antes iam ao cemitério se despedir,
mas agora vão para dizer “estaremos juntos outra
vez”. E foi com a sua ressurreição que Jesus mudou
tudo. Sim, lá em João 14:3, Jesus diz “Voltarei e os
levarei para mim, para que vocês estejam onde eu
estiver.” E para provar que Ele falava sério quando fez
esta promessa, a rocha foi tirada e seu corpo foi
ressuscitado dos mortos. A ressurreição de Jesus foi
um sinal definitivo, que anunciou para todos os que
acreditam Nele que é seguro crer. E como fazemos
para que Jesus Cristo saiba que eu creio Nele como
Filho de DEUS?
Eu escolhi ser batizado.



Ao ser batizado, a única pergunta que me fizeram foi
“você crê que Jesus Cristo é o Filho de DEUS”?
Ao responder “SIM”, eu vi Jesus Cristo dirigindo um
ônibus enorme que dizia "SALVAÇÃO", e ser batizado
pra mim significou fazer sinal pra Ele parar e eu
embarcar nesse ônibus, dizendo ao entrar "obrigado
Jesus". Simples assim.
Então, se você quer vir também embarcar nesse
ônibus, dirigido pessoalmente pelo filho de DEUS, seja
batizado e acene para o ônibus parar para você.
Afinal, como bem lembrou Paulo, "já não existe
nenhuma condenação para as pessoas que estão
unidas com Cristo Jesus” (Romanos 8:1).
Se você crê de coração em Jesus, você já está
preparado para ser batizado. Venha para a salvação
eterna. Garanto que você vai ser muito bem vindo a
bordo. Amém.



6.Festa no céu
“Porque o Filho do Homem veio para salvar o que
estava perdido.”(Mateus 18:11)

Em um só capítulo da Bíblia, Lucas 15, Jesus conta 3
parábolas com o mesmo final: a alegria de alguém ao
recuperar algo que estava perdido. O homem que tinha
100 ovelhas, deixa as 99 para sair em busca da que
tinha se perdido, e ao encontra-la, a coloca nos
ombros em júbilo. A dona de casa que tendo 10
moedas, varre a casa inteira para procurar a moeda
que havia perdido e ao encontrar reune as amigas e
vizinhas, e pede que elas se alegrem, pois achou a
moeda. E o pai, que ao ter o filho pródigo de volta,
manda os servos preparar o melhor novilho para uma
festa com muita alegria e danças, porque o filho que
estava perdido foi achado. Perdido. Achado. 



Jesus afirma com todas as letras que os anjos no céu
fazem festa a cada pecador que se arrepende (Lucas
15:10). A cada um que estava perdido e foi achado.
Interessante. Será que há festa no céu a cada vez que
nasce alguém? Ou quando nos curamos de uma
doença incurável? Quando abrimos um novo negócio?
Ganhamos na loteria, talvez? Nada. Porque será que
os anjos comemoram apenas quando um pecador se
arrepende? Será que eles sabem de algo que não
sabemos, conhecem algo que não conhecemos? Acho
que os anjos comemoram tanto porque sabem a festa
que espera no céu a chegada de cada pecador
arrependido. Com DEUS em pessoa nos esperando
para enxugar cada lágrima nossa. E ao chegar a essa
festa, enfrentaremos a transformação final. Como diz
1 João 3:2, "sabemos que, quando ele se manifestar,
seremos semelhantes a ele."



Nós transformados, amor puro, pensamentos do bem,
sem medo, sem culpa, sem inveja ou orgulho. Um
coração igual ao de Jesus em um ambiente em que
todos estarão assim, transformados, e o mal não mais
existirá. Todo pecado desaparecido. Amaremos com
amor perfeito, adoraremos com entrega total e
estaremos 100% a serviço de DEUS. Não é a toa que
os anjos se alegrem tanto. Sabem o que nos espera no
céu. E sabem as obras concluídas e perfeitas que
seremos, aperfeiçoados pela majestade do DEUS
Criador Todo Poderoso.
Então todas as pessoas próximas a você, aquelas que
você ama, verifique se elas já receberam um convite
para essa festa no céu. Os que já receberam e
aceitaram, celebre com eles. Aqueles que ainda estão
em dúvida se comparecerão, anime-os, insista com
eles.
Você não vai querer que nenhuma das pessoas que são
importantes para você perca uma festa dessas, não é
mesmo? Amém.



7.O Evangelho da Segunda Chance
"Porque 7 vezes cairá o justo e se levantará."
(Provérbios 24:16)

Você deve estar pensando: “escolhi Jesus Cristo como
meu Salvador, creio Nele como Filho de DEUS, mas o
que acontece com a minha salvação se eu errar, se eu
decepcionar Jesus?”. Eu perco minha salvação? DEUS
passa a gostar menos de mim?
Vem comigo até Jerusalém. Lá está Pedro, apóstolo
que acompanhou Jesus por 3 anos, testemunhando o
Salvador realizar muitos milagres e curas, negando
que conhecesse Jesus. Negando só não, praguejando e
jurando "não conheço esse homem de quem vocês
falam" (Marcos 14:71). Sim, o apóstolo Pedro, aquele
que tinha jurado a Jesus "mesmo que todos te
abandonem, eu nunca te deixarei".
Corta para poucos dias depois.



Lá vão Maria Madalena, Maria mãe de Tiago e Salomé
ao túmulo de Jesus para embalsamar seu corpo. Ao
chegarem lá, o túmulo está vazio, Jesus já
ressuscitou, mas deixou um anjo, com uma
mensagem: "digam aos discípulos E A PEDRO que
Jesus vai adiante de vocês para a Galiléia" (Marcos
16:7).
Obrigado anjo. Obrigado Jesus Cristo.
Porque com essa mensagem, ficava oficialmente
instituído o "evangelho da segunda chance". Em um
mundo de tão poucas novas chances, em um mundo
em que as coisas são "agora ou nunca", Jesus fez
questão de mandar o anjo encaminhar a Pedro uma
mensagem de perdão. Sim, a Pedro, aquele que disse
que nem o conhecia e que depois chorou
amargamente por isso.
Bem vindo Pedro ao nosso time, daqueles que
precisam de uma ou muitas segundas chances de
Jesus.



Aqueles que já se encrencaram, que cometeram erros
pensando que estavam certos, que já perderam tantas
oportunidades na vida.
E que ao recebermos nossas mensagens de perdão
celestial, nós que precisamos do evangelho da
segunda chance quase todos os dias, possamos levar
outras pessoas a também saber que, embora seja
muito difícil encontrar quem nos dê uma segunda
chance, em Jesus SEMPRE a temos.
Muito obrigado SENHOR pelas suas segundas
chances. O reino de DEUS é perfeito, mas nós seus
filhos não somos.
No evangelho de Jesus, um erro não é o fim, sempre
existe amor suficiente para uma nova chance, vamos
deixar todos saberem disso, saber que é possível
recomeçar. Amém.



8.Carta de Jesus para você
"(DEUS) ressuscitou Cristo dentre os mortos e o fez
sentar a sua direita nos lugares celestiais, acima de
todo principado, potestade, poder e domínio." (Efesios
1:20,21). 
Oi meus filhos queridos.
Espero que esse presente de Natal tenha aproximado
vocês de mim e da vida eterna que eu tenho para
vocês. Quero começar essa carta dizendo que estou
sempre de braços abertos para vocês. Nem parece,
mas faz quase 2.000 anos que não apareço por aí, não
na forma carnal, claro. Mas se aproxima a hora em
que estarei de volta e estaremos juntos por toda
eternidade.
Estou adorando ter o meu nascimento lembrado por
tanta gente e não tenham dúvidas: foi por vocês que
eu vim aquela noite. Continuo acompanhando (e
interferindo) em cada coisa que acontece a cada
milionésimo de segundo no planeta de vocês, afinal
meu PAI me fez o CEO, o Presidente, o Rei, o
Governante Único e Supremo deste mundo. 



Muita coisa, mas nada que me impeça de orar e
interceder por cada um de vocês que creem em mim,
que oram a mim.
Falando em orações, continuem orando sem cessar
para que a fé de vocês não desfaleça, nós aqui no céu
paramos tudo para ouvir cada oração, e podem ter
certeza que ordens são dadas aqui a cada oração feita.
Continuo com muita saudade daqueles 33 anos que
estive com vocês na forma humana. Foi divertido eu,
que todos os dias ligo o sol e as estrelas, acender uma
fogueira e preparar um peixe assado. Senti fome,
medo, sede, muita gente não acreditou em mim, mas
prefiro guardar os bons momentos. Tanto amor, tanta
adoração enquanto estive com vocês. Gente humilde,
gente enferma, poderosos, gente inculta, estudiosos.
Não esqueci de nenhum desses momentos, tive a
oportunidade de fazer muitos milagres, mesmo só 35
sendo deixados registrados. 



Saudades dos caminhos poeirentos da Judéia, da
Galiléia e de Samaria, em 3 anos andei mais de 20.000
km, falei com e para tanta gente, curei, alimentei,
ensinei.
Hoje olho com alegria e vejo quase 3 bilhões de
pessoas que dizem "eu sou de Cristo" e que
escolheram passar a eternidade comigo. 
Tenho tido a oportunidade de buscar muitas dessas
pessoas quando seu tempo na terra acaba e estão
todos aqui em minha morada felizes, tenho lugares
preparados para todos que creem em mim.
Os outros? Ainda não desisti de nenhum, continuo
esperando pelo dia em que todos irão crer no meu PAI
e em mim, se arrepender dos seus pecados em meu
nome, espero que ainda dê tempo de que cada um
possa escolher viver a vida eterna comigo. 



Vocês lembram, aquele dia no Golgota cravei os
pecados de todos que acreditavam e acreditariam um
dia em mim na cruz, rasguei o véu que separava vocês
do DEUS PAI, isso com eclipse, terremoto, túmulos se
abrindo e tudo mais. E ressucitei, para mostrar que a
morte não será o capitulo final da história de quem
crê em mim.
Ainda não me decidi pela data da minha 2ª vinda, como
lhes disse continuo esperando pelo maior número
possível das minhas ovelhas perdidas. Mas até lá
nunca estou a mais de uma oração de distância de
vocês. Meus anjos continuarão a proteger e cuidar de
vocês sob minhas ordens, e lembrem-se, enquanto
estive entre vocês passei por muitos dos problemas
que vocês enfrentam no dia a dia. Eu entendo vocês
perfeitamente. E os amo. Amo muito. 



Então, enquanto não nos reunirmos novamente, me
chamem sempre que precisar. E esqueçam "Filho de
Deus", "Luz do Mundo", "Estrela da Manhã", me
chamem de Jesus, pois acima de tudo sou e serei
sempre seu Salvador.
Ou se preferirem, podem me chamar de Emanuel,
pois a cada segundo estive, estou e estarei sempre
com todos os que me chamarem.
Estou aqui para vocês, amigos.
Feliz Natal!

Jesus, o Cristo.

                                       FIM


